



La FLAMME OLYMPIQUE

publié le 22/05/2024

La FLAMME OLYMPIQUE passe dans notre département le samedi 25 mai. Vous pourrez en profiter en famille dans la ville qui vous plaira (voir le planning en pièce jointe).

Pour offrir cette chance de voir la flamme Olympique à tous nos élèves de GS primaire ainsi qu'à la classe de 6ème1. Nous avons la chance d'avoir un bus à disposition pour aller à Confolens ce vendredi 24 mai. Tous les élèves de 6ème1 partiront à 12h45 après le repas et reviendront pour 16h45.

Je vous remercie de bien vouloir prévoir pour votre enfant un sac à dos, avec une gourde d'eau et des vêtements adaptés en fonction de la météo.

Nous vous remercions de votre compréhension et votre soutien dans les actions menées par l'équipe pédagogique du Pôle Éducatif.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.